
Parco Nazionale della Majella e Sangritana insieme per la mobilità
del territorio

Lunedi 14 Settembre alle ore 11, presso l’Aurum di Pescara, il Presidente dell’Ente Parco Nazionale della
Majella, Prof. Lucio Zazzara, e il Presidente di Sangritana S.p.A., Pasquale Di Nardo, presenteranno l’iniziativa relativa al
nuovo sistema
di linee per la mobilità nel Parco studiato in modo da facilitare la fruizione delle molteplici offerte di escursioni e visite
così da ridurre il traffico veicolare privato a beneficio dell’ambiente.

L’intesa  è  già  entrata  in  una  fase  operativa  con  l’avvio,  nel  prossimo  week-end  (18-19-20  settembre),  delle  corse
sperimentali
che consentiranno di modulare nella maniera più opportuna i vari itinerari estesi all’intero territorio del Parco.
Le proposte di viaggio consentiranno di fruire congiuntamente del servizio trasporto e visita mentre, nel futuro, è prevista
l’integrazione di ulteriori servizi turistici con il coinvolgimento di tutti gli operatori della filiera turistica.
Attraverso i portali del Parco (www.parcomajella.it) e di Sangritana S.p.A. (www.sangritana.it) sarà possibile prenotare on
line
ogni singola esperienza di visita, promossa e divulgata su tutti i canali di comunicazione web dell’Ente Parco Nazionale della
Majella e
di Sangritana S.p.A..

Considerata la vocazione turistica della Regione Abruzzo, Ente Parco e Sangritana S.p.A. mirano alla creazione di una rete
stabile di
mobilità in grado di soddisfare le esigenze dei turisti sensibili al patrimonio naturalistico, storico e culturale del Parco Majella.
Il  progetto consentirà indubbi vantaggi ai tanti Comuni del Parco serviti fino ad oggi dal solo servizio di trasporto pubblico
locale
calibrato principalmente sulle esigenze dei lavoratori e degli studenti e, marginalmente, sulle esigenze di quanti, rinunciando
all’utilizzo dei mezzi privati, vorrebbero fruire dell’offerta turistica del Parco.

“Abbiamo  tenuto  un  incontro  con  Sangritana  molto  proficuo  e  lungimirante  –  così  il  Presidente  Zazzara  sulla  sua  pagina
social in merito –
Il Parco Nazionale della Majella ha intenzione di promuovere lo sviluppo di un sistema di linee di accesso ai propri territori in
modo da facilitare

la fruizione delle molteplici offerte di escursione e ottenere la riduzione del traffico
privato. L’intesa con il bravissimo Presidente Di Nardo ha già consentito
l’avvio  di  una  fase  sperimentale  che,  fra  qualche  giorno,  ci  consentirà  di
annunciare l’istituzione del nuovo servizio. Abbiamo già un programma che punta
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alla crescita di un’intera rete di mobilità sostenibile imperniata su pacchetti che
interesseranno tutti i nostri Comuni”.

Cerimonia del passaggio di consegne alla Base Aeromobili della
Guardia Costiera di Pescara.

Si è tenuto oggi, nel piazzale delle bandiere della Base Aeromobili di Pescara, il
passaggio di consegne tra il Comandante cedente, Capitano di Fregata Davide
Severino, ed il Comandante subentrante, Capitano di Fregata Roberto D’Arrigo.
La cerimonia, svoltasi nel rispetto delle normative in vigore in materia di Covid19, senza
la presenza di ospiti esterni e in forma statica di fronte ad una rappresentanza di
personale, è stata presieduta dal Direttore Marittimo dell’Abruzzo, del Molise e delle Isole
Tremiti, il Capitano di Vascello Salvatore Minervino.
Il Comandante Severino, che nel suo commiato ha ringraziato gli uomini e le donne che
hanno prestato servizio durante i suoi due anni di Comando, si appresta ad assumere un
nuovo autorevole incarico presso la Direzione marittima di Cagliari.
Il Comandante D’Arrigo ha espresso il suo orgoglio per il prestigioso incarico assunto al
Comando di una Base della Guardia Costiera che in questi anni ha svolto un ruolo di
primo piano al servizio del Paese, come evidenziato nell’ultimo periodo con i trasporti
urgenti a livello nazionale di dispositivi sanitari di protezione individuale utili per far fronte
all’emergenza epidemiologica in atto.

Montorio al Vomano. 18 Sindaci della Provincia di Teramo contro
la partecipazione del Sindaco di Teramo alla campagna elettorale
di Eleonora Magno.
Il  Presidente  regionale  dell’Anci  è  una  figura  che  rappresenta  tutti  i  sindaci  del  territorio,  senza  distinzione  politica  o
partitica. Un ruolo istituzionale di altissima importanza che non può essere tirato in ballo durante le campagne elettorali,
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soprattutto quando si parla di elezioni comunali. La partecipazione di Gianguido D’Alberto, in qualità di presidente dell’Anci
Abruzzo, all’evento elettorale sulla ricostruzione organizzato mercoledì sera dalla candidata sindaco Eleonora Magno a
Montorio al Vomano contravviene a tutte le regole del buon senso e dei buoni rapporti istituzionali. Essendo Magno la
candidata alla carica di sindaco per la lista che fa riferimento al Partito Democratico, la partecipazione di D’Alberto, in qualità
di massima carica dell’associazione che rappresenta TUTTI i sindaci abruzzesi, suona anche come uno sgarbo nei confronti
degli altri candidati montoriesi e dei primi cittadini abruzzesi che vogliono e devono essere rappresentati da una figura super
partes. Nulla impedisce, ovviamente, a D’Alberto di partecipare ad eventi elettorali o di appoggiare eventuali candidati in
qualità di sindaco di Teramo o rappresentante di una determinata parte politica. Ma è bene che, la sua partecipazione agli
stessi eventi, non avvenga sotto le insegne dell’Anci. Così, purtroppo, sembra non sia successo a Montorio al Vomano dove,
come riportato dal comunicato ufficiale di presentazione dell’incontro diffuso dalla candidata alla carica di sindaco, D’Alberto
avrebbe partecipato in qualità di presidente regionale Anci, e non solo come sindaco di Teramo. E lo stesso D’Alberto,
all’atto  della  presentazione  dell’evento,  non  ha  pensato  minimamente  di  rettificare  la  cosa.  Se  lo  avesse  fatto  avrebbe
portato chiarezza e contribuito a distendere gli animi. Soprattutto nei confronti degli altri candidati alla carica di sindaco di
Montorio al Vomano.

 

I sindaci dei Comuni di

 

Giulianova (Jwan Costantini)
Cortino (Gabriele Minosse)
Penna Sant’Andrea (Severino Serrani)
Tossicia (Emanuela Rispoli)

Castel Castagna (Rosanna De Antoniis)

Valle Castellana (Camillo D’Angelo)

Castellalto (Vincenzo Di Marco)
Isola Del Gran Sasso (Roberto Di Marco)
Campli (Federico Agostinelli)
Colledara (Manuele Tiberii)
Torricella Sicura(Daniele Palumbi)

Bisenti (Enzino De Febis)

Atri (Piergiorgio Ferretti)

Corropoli (Dantino Vallese)

Colonnella (Leandro Pollastrelli)

Nereto (Daniele Laurenzi)

Tortoreto (Domenico Piccioni)

Pietracamela (Michele Petraccia)
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Einstein Telescope, progetto presentato all’ESFRI con il contributo
del GSSI
 

È stato presentato ieri al Forum Strategico Europeo per le Infrastrutture di Ricerca (ESFRI), il progetto ET, acronimo di
Einstein Telescope, un osservatorio pionieristico di terza generazione per le onde gravitazionali. Il consorzio internazionale, a
guida italiana, vede una significativa presenza e partecipazione del Gran Sasso Science Institute dell’Aquila.

I professori Jan Harms e Marica Branchesi siedono infatti nella cabina di regia che ha presieduto alla stesura della proposta,
mentre il rettore del GSSI Eugenio Coccia, tra i pionieri della ricerca delle onde gravitazionali, è il Coordinatore del gruppo di
lavoro dell’INFN – Istituto Nazionale di Fisica Nucleare per il sostegno internazionale al progetto ET.

Alla parte scientifica ha contribuito anche il giovane dottorando Stefan Grimm, che sottolinea così le potenzialità di questo
nuovo strumento:  “ET  ci  consentirà  di  rispondere  a  domande decisive  nel  campo dell’astrofisica,  della  cosmologia  e  della
relatività  generale:  ci  darà  informazioni  che  potranno  tanto  convalidare  le  nostre  teorie  quanto  rivoluzionarle
completamente,  aprendo così  nuove prospettive per future ricerche”.  Arrivato a L’Aquila dalla Germania per studiare
Astroparticle Physics al GSSI, Grimm è stato chiamato a calcolare la capacità di ET di localizzare diverse sorgenti di onde
gravitazionali.  “Essere  testimoni  di  un  progresso  scientifico  e  tecnologico  di  questa  portata  è  davvero  emozionante”,
commenta  con  soddisfazione.

Einstein Telescope sarà molto più sensibile dei rivelatori attualmente in funzione: i due Advanced LIGO di Livingstone e di
Hanford negli Stati Uniti e Advanced Virgo a Cascina, in provincia di Pisa. ET  potrà infatti osservare stelle di neutroni e buchi
neri in tutto l’universo, permettendo così di percorrere a ritroso la storia del cosmo fino ai suoi primi istanti di vita.

Il  consorzio  promotore  del  telescopio  intitolato  ad  Albert  Einstein  –  il  fisico  tedesco  che  nel  1915  con  la  sua  teoria  della
relatività generale aveva predetto le onde gravitazionali – conta al suo interno circa 40 istituti di ricerca e università di
diversi  paesi  europei.  Forte  della  sua  lunga  tradizione  scientifica  nel  settore  della  rivelazione  diretta  delle  onde
gravitazionali, l’Italia è alla guida del gruppo di nazioni che hanno presentato la proposta ed è candidata a ospitare questa
infrastruttura all’avanguardia. Il sito individuato in Sardegna, nel territorio del Nuorese, tra i comuni di Lula, Bitti e Onani si è
dimostrato infatti il più adatto per l’installazione, in virtù del basso rumore sismico e antropico di quella regione d’Italia. La
sua candidatura è supportata dalle espressioni di interesse dell’INFN (coordinatore del progetto insieme agli olandesi di
Nikhef), dell’INAF – Istituto Nazionale di Astrofisica e dell’INGV – Istituto Nazionale di Geofisica e Vulcanologia.

Al  di  là  del  grande valore  culturale,  la  realizzazione dell’Einstein  Telescope nel  territorio  del  Nuorese avrà  un significativo
impatto socio-economico in Sardegna. Il nuovo rivelatore gravitazionale è un’occasione di sviluppo, unica nel suo genere: si
tratta di un investimento infrastrutturale di almeno un miliardo e mezzo di euro. In fase di costruzione porterà lavoro a più di
2500  persone  in  un  territorio  poco  popolato;  sul  lungo  termine  sarà  un  grande  polo  scientifico  di  valore  internazionale,
destinato ad attrarre nuove risorse da investire alla frontiera della scienza e della tecnologia, un motore di sviluppo e di
crescita culturale per la Sardegna e per l’Europa intera.

Autismi e infinite possibilità, convegno a Vasto il 13 settembre
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Asperger Abruzzo Autismo

Domenica  prossima  iniziativa  pubblica
della neocostituita associazione Asperger
Abruzzo Aps.
Domenica 13 settembre 2020 Ore 17:00 Sala Convegni Società Operaia di Mutuo Soccorso Vasto Vico Raffaello n°1

AUTISMI E INFINITE POSSIBILITA’

Interverranno:

Sindaco della città di Vasto Francesco Menna

Saluti Istituzionali

Marie Helene BenedettiPresidente della neocostituita associazione Asperger Abruzzo APS

Presentazione dell’associazione Asperger Abruzzo APS

Dott. Riccardo AlessandrelliNeuropsichiatra esperto nella diagnosi di autismo funzionale

Cos’è l’Autismo – Quando andare dal Neuropsichiatra – L’importanza di una diagnosi precoce – l’intervento terapeutico

Prof.ssa Di Fonzo M.Antonella coordinatrice per l’inclusione Istituto Omnicomprensivo San Salvo

Scuola e Autismo

Avv. Felicia Fioravanteesperta in diritti umani, diritti della persona, diritto alla salute, diritti dei disabili

I diritti delle famiglie con Autismo

Dott.ssa Giada Marrone, psicologa-psicoterapeuta

I benefici dei gruppi di auto-mutuo aiuto

Sarah Scopa autistica adulta e madre di due bambini nello spettro dell’autismo

Le famiglie neurodiverse – Esperienza di vita



Passaggio di consegne alla Base Aerea della Guardia Costiera di
Pescara

Passaggio di consegne alla Base Aerea della Guardia Costiera di Pescara

Nella giornata di venerdi 11 settembre, nel piazzale delle bandiere della Base Aeromobili – Nucleo
aereo e sezione volo elicotteri della Guardia Costiera di Pescara, avverrà il passaggio di consegne tra il
Comandante cedente, Capitano di Fregata pil. Davide Severino e il subentrante Capitano di Fregata TcEli Roberto D’Arrigo.
Nel corso dei due anni di Comando del Comandante SEVERINO gli equipaggi degli ATR 42 e degli
AW139 in forza al Reparto di volo hanno effettuato complessivamente quasi 3000 ore di volo con aerei
ATR 42 e con elicotteri AW139, assicurando il soccorso marittimo su scala nazionale e partecipando ad
importanti operazioni di soccorso. Il Reparto, unica sede nazionale per il telerilevamento ambientale,
ha effettuato campagne di monitoraggio antinquinamento su tutto il territorio nazionale, al fine di
localizzare inquinamenti nella fascia costiera, nelle aree marine protette e nelle rotte del traffico
mercantile.
In supporto alle Capitanerie locali e a beneficio della tutela dell’ambiente marino e del ceto
peschereccio, gli equipaggi della Base Aeromobili hanno effettuato una intensa attività di
monitoraggio e controllo della pesca a tutela della fauna ittica e dell’ambiente marino.
Il Reparto di volo ha contribuito al trasporto urgente di dispositivi di protezione individuali su tutto il
territorio nazionale durante l’emergenza COVID, ricevendo l’apprezzamento del Dipartimento della
Protezione Civile nazionale.
Il Comandante D’ARRIGO, in servizio nel Corpo dal 1992, in possesso di laurea in Giurisprudenza e
Scienze economiche ed abilitato giornalista pubblicista, proviene dalla Presidenza del Consiglio dei
Ministri – Dipartimento della Protezione Civile. Nel corso della carriera ha prestato servizio presso la
Direzione Marittima di Catania, presso il Ministero degli Esteri, presso il Comando Generale delle
Capitanerie di porto ed è stato Comandante dell’Ufficio Circondariale Marittimo di Sanremo e del 2°
Nucleo Aereo della Guardia Costiera di Catania. E’ abilitato sui velivoli P-180 e P-166DL3 del Corpo.
La cerimonia sarà presieduta dal Direttore Marittimo dell’Abruzzo, Molise e delle Isole Tremiti
Capitano di Vascello Salvatore Minervino e vi prenderà parte una rappresentanza del personale
militare assegnato al Reparto di Volo nel rispetto delle attuali prescrizioni dettate dall’emergenza
epidemiologica.
Il Comandante SEVERINO lascia dunque il Comando di Pescara per assumere un nuovo incarico presso
la Direzione Marittima di Cagliari.
Nell’estate 2019 il 3° Nucleo Aereo Guardia Costiera di Pescara, che compie quest’anno 30 anni di vita,
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è stato innalzato a Base Aeromobili, Nucleo Aereo e Sezione Volo Elicotteri

StartImpresa, iscrizioni aperte fino all’11 settembre. Ultimi giorni
per  cogliere  l’occasione  di  sviluppare  la  propria  idea
imprenditoriale.
Al primo classificato, premio in denaro

Pescara, 8 Settembre 2020 – Mancano pochi giorni alla chiusura delle iscrizioni per la decima edizione di StartImpresa, il
percorso  formativo  gratuito  organizzato  da  Confindustria  Chieti  Pescara  che  prenderà  il  via  il  prossimo  18  settembre.
Un’occasione per gli  aspiranti  imprenditori  di  tutta Italia che possono far pervenire le loro adesioni  entro venerdì  11
settembre.

In dieci anni di attività, tanti sono stati i progetti che hanno preso forma grazie all’aiuto concreto e fattivo di StartImpresa,
iniziativa promossa con dedizione dalla Sezione Servizi  Innovativi.  A molti  giovani, e non solo, è stata offerta l’opportunità
inedita di avviare la propria azienda o start up, vedendosi aprire le porte del mercato e del mondo imprenditoriale.

Il corso di Formazione specialistica per lo sviluppo della nuova imprenditoria, fornisce gli strumenti per comprendere come
costituire un’azienda o una start up di successo impostando e validando un’idea o un progetto d’impresa. L’obiettivo è quello
di dare ai partecipanti un’opportunità reale di conoscere il mestiere di imprenditore e di avviare la propria attività.

Gli iscritti potranno avvalersi della consulenza di un team multidisciplinare di esperti, composta anche da imprenditori e
manager, e avranno a disposizione una vera e propria guida finalizzata al raggiungimento del risultato.

Per  partecipare  bisogna  aver  compiuto  18  anni  ed  essere  pronti  ad  affrontare  un  nuovo  percorso  lavorativo  con  un’idea
imprenditoriale tra le mani. Il bando si trova integralmente sul sito web di Confindustria Chieti Pescara.

“Il  nostro focus è quello di sostenere i  giovani che hanno la voglia e le caratteristiche progettuali  per fare impresa”,
spiega Paolo Campana, vice presidente dell’associazione degli industriali di Chieti Pescara e referente del progetto, “e qui
si inserisce a pieno titolo un’iniziativa come StartImpresa che da anni ci consente di far venire a galla le idee migliori e di
sostenerle nel loro cammino”.

Rinnovata e al passo con i tempi, l’edizione 2020 di StartImpresa si svolgerà attraverso un programma di distance learning,
su una piattaforma web dedicata. Le lezioni saranno erogate fino al mese di dicembre. Le tematiche riguarderanno il settore
economico, finanziario e fiscale, la gestione amministrativa e le forme societarie. Si lavorerà alla stesura del business plan,
approfondendo settori come marketing strategico, comunicazione aziendale, public speaking, social media. E poi ancora,
opportunità d’investimento, bilancio delle competenze e internazionalizzazione d’impresa.

Al termine del percorso formativo, verranno selezionati i cinque finalisti che avranno l’opportunità di incontrare referenti di
Venture Capital ai quali presentare il proprio progetto d’impresa. A valutarli sarà il Comitato composto da docenti/tutor, dal
presidente della Sezione Servizi Innovativi Cristiano Fino, da Alessandro Addari e Paolo Campana, rispettivamente
ideatore e referente del progetto.
Al primo classificato sarà assegnato un premio in denaro, offerto dal Main Sponsor PROGER.

Altri premi saranno messi a disposizione da Confindustria Chieti Pescara e Secretel Srl.

I partner di questa decima edizione sono: Adecco, Cristiano Fino Web and Software Solutions, Cykel Software Web Agency,
Digital  Food,  Ecoh  Media,  LF  System Italia,   Meta  Adv,  Nestplan  International,  Pluk,  Rustichella  D’Abruzzo,  Sinergie
Education, SLT – Studio Legale & Tributario, Sun City, Top Solutions.

Per informazioni: tel. 0854325544.
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L’AQUILA.  ESERCITO  ITALIANO:  PASSAGGIO  DI  CONSEGNE  TRA
SOTTUFFICIALI DI CORPO

1° LGT MAURIZIO CARLUCCIO

L’Aquila, 07.09.2020 – Passaggio di consegne tra sottufficiali di corpo del Comando Militare Esercito “Abruzzo
Molise”:  Di  fronte  al  Comando schierato  e  nel  rispetto  di  tutti  i  protocolli  sanitari  e  del  distanziamento  sociale,  il
Comandante Colonnello Marco IOVINELLI questa mattina ha presieduto al saluto e contestuale passaggio di consegne fra il
1°  Maresciallo  Luogotenente  Maurizio  CARLUCCIO,  sottufficiale  di  corpo  uscente,  ed  il  1°  Maresciallo  Luogotenente
Gianfranco  CHIACCHIA,  sottufficiale  di  corpo  subentrante.

Il 1° Maresciallo Luogotenente Maurizio CARLUCCIO lascia il servizio attivo per essere posto in quiescenza dopo 40 anni di
onorato servizio, svolto per la maggior parte fra le file della disciolta Brigata “ACQUI” , del disciolto Battaglione logistico, del
disciolto 33° Reggimento artiglieria e – non ultimo – del Comando Militare Esercito “Abruzzo Molise”.

Il 1° Maresciallo Luogotenente Maurizio CARLUCCIO ha sempre dimostrato eccellenti doti personali e vaste capacità tecniche
e professionali, fra le quali spicca l’ apprezzata esperienza nel delicato settore del cerimoniale.

Negli  ultimi  7  anni  ha  svolto  il  prestigioso  e  oneroso  incarico  di  Sottufficiale  di  Corpo,  rivelandosi  un  indiscusso  punto  di
riferimento per il personale della categoria del Comando sia per i vari Comandanti che si sono avvicendanti al comando
dell’unità.

Fra le sue decorazioni meritano particolare menzione le seguenti:

Croce d’Oro con Stelletta per anzianità di servizio (anni 40);
Medaglia di bronzo per lungo Comando;
Medaglia ONU Mozambico;
Croce commemorativa Albania;
Croce commemorativa Kosovo;
Croce commemorativa ordine pubblico;
Attestato di pubblica benemerenza della protezione civile.
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Nel ringraziarlo una volta di più per la genuina passione, la indiscussa lealtà al Comando, gli rinnoviamo i più sinceri auguri
per la sua “nuova vita”.

ROMA.  FRANCESCO  BOCCIA:  Premio  Campiello,  REMO  RAPINO
SIMBOLO DELLA CULTURA ITALIANA.

Il Ministro Francesco Boccia

“Vedere ieri sera Remo Rapino sollevare a Piazza San Marco il  Premio Campiello ha riempito il  cuore di gioia a tutti.
Nell’anno drammatico del Covid-19, Piazza San Marco è stata la sintesi dell’Italia che non si arrende. Sul palco tra gli autori
in finale c’era quel mix di culture straordinarie che fanno dell’Italia il Paese più bello del mondo. La vittoria di Rapino con il
suo ‘Vita, morte e miracoli di Bonfiglio Liborio’, una sorta di Forrest Gump della provincia abruzzese, raccontato a Venezia, è
una bella prova di bellezza della cultura italiana; proprio l’autonomia su cui stiamo lavorando nell’unità nazionale esalta
l’insieme delle nostre culture, delle nostre eccellenze. Il Campiello in piazza San Marco e le stesse parole del Presidente di
Confindustria Veneto Enrico Carraro sul mix tra industria e cultura racchiudono la sintesi di quanto sia necessario tenere le
imprese sempre attaccate alle strade, ai marciapiedi, alla vita reale di questo Paese. Per questo abbiamo il dovere di dire
grazie  agli  Industriali  veneti  esempio  lungimiranza  e  generosità”.  Così  il  ministro  per  gli  Affari  regionali  e  le  Autonomie,
Francesco Boccia, oggi a Venezia in occasione della Regata Storica.

Corneli su scomparsa di Marcotullio: “Se ne va una guida che ha
fatto la storia imprenditoriale d’Abruzzo e del made in Italy nel
mondo”
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Pescara, 5 settembre 2020 – Un pezzo della storia economica e imprenditoriale d’Abruzzo se ne va con la scomparsa di Lucio
Marcotullio, fondatore della Roman Style Brioni che ha portato nel mondo l’alta sartoria italiana e un modello nato e
diventato grande sulle colline vestine, riferimento per la comunità, oltre che per il comparto, per i suoi ruoli di presidente di
Confindustria  e  di  sindaco  del  comune  di  Penne  che  ha  rivestito  a  lungo”,  così  il  presidente  di  Federmanager  Abruzzo  e
Molise, Florio Corneli.

“Perdiamo un manager capace, un vero pioniere, che ha saputo essere una guida per tutti, per i lavoratori e per il territorio,
di cui si è messo a servizio, negli anni dedicati a Confindustria. Per Federmanager è stato un importante interlocutore, oltre
che un modello, che non si è mai tirato indietro quando c’era necessità di collaborare e promuovere sviluppo e innovazione,
argomenti che sono stati sempre la sua priorità e che hanno fatto storia con il marchio di cui è stato il motore. Alla famiglia e
alla sua comunità giunga l’abbraccio e il ricordo di Federmanager Abruzzo e Molise”.


